

## Lord Beaverbrook

26-11-2017

Né au Canada, Max Aitken (1879-1964) devient au cours de la Première Guerre mondiale l'un des patrons de presse les plus influents du Royaume-Uni. Parallèlement, il poursuit durant le conflit une carrière politique à Westminster et au gouvernement britannique. Entre les deux guerres, il met en suspens ses activités politiques pour se consacrer à son empire de presse. En 1940, il est de retour aux affaires publiques, à la demande de Churchill, dont il est proche. Max Aitken, baron Beaverbrook depuis 1911, s'y distingue par ses talents d'organisateur de la production de guerre et son art de rapprocher les adversaires politiques.

Lord Beaverbrook ne laissait pas indifférent. Il était à la fois respecté et méprisé, parfois &ndash; dit-on &ndash; par les mêmes personnes. Au point de parvenir, souvent, à rapprocher les adversaires.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)